
  ACTA REUNIÓN DEL CONSEJO CIENTÍFICO 
 

DEL ÁREA QUÍMICA 
 

MARTES 3 DE JUNIO DE 2008 
 
Presentes: Dres. Hugo Cerecetto, Ana Rey, Dinorah Gambino, Silvana Tarlera, Eduardo 
Dellacassa, B.C. Lucía Castillo 
  
 
1) ENTREGA DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR 
 
Aprobada sin modificaciones (unanimidad 6/6) 
 
2) ASUNTOS DEL ÁREA 
 
a. El Consejo recibe la visita de la I.Q. Laura Fornaro, representante de la UDELAR 
ante en CONICYT. 
 
b. El Consejo toma conocimiento de la solicitud del Dr. Pietro Fagiolino y por tanto 
acepta el ingreso del becario de iniciación a la investigación Francisco Sela, con una 
beca equivalente a grado 1, 15 horas semanales, por el período 5 de junio de 2008 – 4 
de enero de 2009, según los antecedentes presentados. (unanimidad 6/6) 
 
c. El Consejo toma conocimiento de la solicitud de la Dra. María H. Torre y por tanto 
acepta el ingreso de la becaria de iniciación a la investigación Verónica Bruné, con una 
beca equivalente a grado 1, 12 horas semanales, por el período 1º de julio – 31 de 
diciembre de 2008, según los antecedentes presentados. (unanimidad 6/6) 
 
d. El Consejo toma conocimiento de la solicitud de la Dra. Jenny Saldaña y por tanto 
acepta el ingreso de la becaria de iniciación a la investigación María José Andina, con 
una beca equivalente a grado 1, 20 horas semanales, por el período 1º de julio – 30 de 
setiembre de 2008, según los antecedentes presentados. (unanimidad 6/6) 
 
e. El Consejo toma conocimiento de la solicitud del Dr. Gualberto González y por tanto 
acepta la renovación del contrato de la Sra. Carmen Ferreira, a partir del 1º de junio 
de 2008 hasta el 31 de mayo de 2009, con cargo a las alícuotas de los investigadores 
Álvaro Díaz, Gustavo Salinas, Ana Ferreira, Sylvia Dematteis, Gualberto González, 
Cecilia Fernández, Verónica Fernández y Ana Hernández. (unanimidad 6/6) 
 
f. El Consejo toma conocimiento de la nota presentada por la I.Q. Laura Fornaro, en la 
que sugiere la integración del tribunal para la obtención del título de Maestría en 
Química de la Qca. Ivana Aguiar, el que estará integrado por I.Q. Eduardo Quagliatta, 
I.Q. Ana Robles, Dr. Ricardo Marotti, Dr. Washington Diano, junto con su directora de 
tesis. (unanimidad 6/6) 
 
g. El Consejo toma conocimiento del acta de defensa de tesis de Doctorado de la Q.F. 
Laura Scarone y la eleva a la Comisión Directiva. (unanimidad 6/6) 
 
h. El Consejo toma conocimiento de la realización de la defensa oral para el pasaje a 
estudios de Doctorado del estudiante Ignacio Vieitez. 
 



i. El Consejo toma conocimiento de la solicitud de apoyo económico presentada por el 
Prof. Marcelo Queirolo para la actividad Química d+ para el año en curso. En el 
entendido que uno de los puntos incluidos en estrategias y acciones del PEDECIBA es: 
“el estímulo y apoyo a la calidad de la enseñanza de la ciencia en todos los niveles 
(Primaria, Secundaria y Universidad)”, el Consejo resuelve apoyar nuevamente esta 
actividad con $ 5000 (pesos uruguayos cinco mil). (unanimidad 6/6) 
 
j. El Consejo aprueba la lista de posibles candidatos para los Comités IUPAC que 
sugiere el grupo de trabajo IUPAC 
 
Organic and Biomolecular Chemistry: Dr. Gustavo Seoane 
Inorganic Chemistry Div.: I.Q. Eduardo Kremer 
Chemical Nomenclature and Structural Representation: Dr. Patrick Moyna 
Analytical Chemistry Div.: Dr. Moisés Knochen 
Chemistry and the Environment Div.: Dra. Nelly Mañay 
Chemistry and Human Health Div.:  Dra. Mercedes González 
Physical and Biophysical Chemistry Div.: Dr. Álvaro Mombrú 
(unanimidad 6/6) 
 
k. De acuerdo a lo planteado por la B.C. Lucía Castillo, el Consejo resuelve apoyar a la 
estudiante con parte de los viáticos correspondientes a las actividades realizadas en 
Estocolmo, por un monto de $ 21.350 (equivalente a U$S 1089, t/c PNUD mes de junio 
19,60) (unanimidad 6/6) 
 
l. En vista de que la Mag. Paola Díaz es estudiante de Doctorado desde el 6 de 
diciembre de 2007 y en función de que existió un error al pagar a la Mag. Díaz una 
beca de Posgrado hasta el 31/12/2007 (fecha en que su beca pasó a la ANII), el 
Consejo resuelve pagar la diferencia entre una beca de Posgrado y una beca de 
Doctorado por el período 6 de diciembre – 31 de diciembre de 2007. (unanimidad 6/6) 
 
m. El Consejo toma conocimiento y agradece al Bach. Daniel Lorenzo la presentación el 
segundo informe de avance de Maestría. 
 
n. El Consejo continúa con la consideración del presupuesto para el año en curso. 
 
 
3) INFORME DE LA COMISIÓN DIRECTIVA 
4) VARIOS 


